

Er ist mein Freund

J., Chile

12.01.2012

Ich bin dem hl. Josefmaria sehr dankbar, da er mir viele Bitten gewährt hat.

Seit ich von ihm und seinem Leben erfuhr, wurde er für mich und meine Familie ein wichtiger Fels in der Brandung, auf den sich unser Glaube stützen konnte. Ich lernte ihn wie einen persönlichen Freund schätzen, auf den immer Verlass ist. Er hat mir bei der Überwindung vieler

Schwierigkeiten geholfen: im Verlauf der Krankheit meines Vaters, bei der Beschaffung von finanziellen Hilfen zur Fortsetzung meines Studiums und bei der Wiederherstellung des Friedens in meiner Familie. Immer, wenn ein neues Problem auftaucht, wende ich mich an ihn und weiß, dass er eine schnelle Lösung finden wird.

Ich gehöre nicht dem Opus Dei an, habe aber eine ganz besonders große Zuneigung zum hl. Josefmaria gefasst. Ich hoffe, dass er mir angesichts neu auftauchender Schwierigkeiten im beruflichen und finanziellen Bereich weiter ein echter Freund ist, der mir und meiner Familie zur Seite steht, um uns zu unterstützen und voranzubringen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-
ch/article/er-ist-mein-freund/](https://opusdei.org/de-ch/article/er-ist-mein-freund/)
(22.02.2026)